

POLRI

Hadiri Apel Operasi Patuh di Polres Sijunjung, Jasa Raharja Cabang Solok Tegaskan Komitmen Keselamatan Berlalu Lintas

[AmeliaRiski_JIS Sumbar - SIJUNJUNG.POLRI.NET](#)

Feb 3, 2026 - 20:48



SIJUNJUNG — PT Jasa Raharja Cabang Solok menegaskan komitmennya

dalam mendukung keselamatan berlalu lintas dengan menghadiri Apel Operasi Patuh yang digelar di halaman Polres Sijunjung, Senin (2/2). Kegiatan ini menjadi momentum penting untuk memperkuat sinergi lintas instansi dalam meningkatkan disiplin berlalu lintas serta menekan angka kecelakaan di wilayah Kabupaten Sijunjung.

Apel Operasi Patuh tersebut diikuti oleh jajaran Polres Sijunjung bersama berbagai instansi terkait. Jasa Raharja Cabang Solok hadir sebagai bentuk dukungan nyata terhadap pelaksanaan operasi, yang diwakili oleh petugas Shandi Elfindri. Seluruh pemangku kepentingan menyatukan langkah dan komitmen dalam mendukung penegakan aturan lalu lintas, edukasi keselamatan berkendara, serta peningkatan kesadaran masyarakat akan pentingnya kelengkapan administrasi kendaraan.

Dalam pelaksanaan Operasi Patuh, fokus utama diarahkan pada kepatuhan terhadap peraturan lalu lintas, penggunaan perlengkapan keselamatan berkendara, serta kelengkapan dokumen kendaraan bermotor. Selain itu, operasi ini juga menjadi sarana edukatif bagi masyarakat agar lebih memahami pentingnya tertib berlalu lintas demi keselamatan bersama.

Jasa Raharja menegaskan perannya tidak hanya sebagai penjamin korban kecelakaan lalu lintas, tetapi juga sebagai mitra strategis Kepolisian dan pemerintah daerah dalam upaya pencegahan kecelakaan. Kehadiran Jasa Raharja dalam Apel Operasi Patuh ini menjadi wujud dukungan terhadap langkah-langkah preventif Kepolisian, sekaligus memperkuat pesan kepada masyarakat bahwa keselamatan di jalan raya merupakan tanggung jawab bersama.

Perwakilan Jasa Raharja Cabang Solok menyampaikan bahwa Operasi Patuh merupakan sarana efektif dalam membangun budaya disiplin berlalu lintas. Melalui kegiatan ini, masyarakat diharapkan semakin sadar akan pentingnya mematuhi rambu lalu lintas, melengkapi dokumen kendaraan, serta memastikan Sumbangan Wajib Dana Kecelakaan Lalu Lintas Jalan (SWDKLLJ) selalu aktif sebagai perlindungan dasar apabila terjadi kecelakaan.

Kepala Kantor Wilayah Jasa Raharja Sumatera Barat, Teguh Afrianto, turut mengapresiasi pelaksanaan Apel Operasi Patuh di Polres Sijunjung sebagai langkah konkret dalam membangun keselamatan jalan secara kolaboratif.

“Kami mengapresiasi jajaran Polres Sijunjung dan seluruh instansi yang terlibat dalam Operasi Patuh ini. Kehadiran Jasa Raharja Cabang Solok merupakan bentuk komitmen kami untuk terus bersinergi dalam menumbuhkan kesadaran berlalu lintas. Harapannya, melalui operasi ini masyarakat semakin disiplin, angka kecelakaan dapat ditekan, dan perlindungan bagi pengguna jalan dapat berjalan optimal,” ujar Teguh Afrianto.

Ia menambahkan, Jasa Raharja akan terus mendukung berbagai program keselamatan lalu lintas melalui kegiatan edukasi, koordinasi lintas sektor, serta penguatan peran preventif di lapangan. Dengan kolaborasi yang solid antarinstansi, diharapkan tercipta lalu lintas yang aman, tertib, dan berkelanjutan bagi seluruh masyarakat.

Melalui kehadiran dalam Apel Operasi Patuh ini, Jasa Raharja Cabang Solok bersama para mitra menegaskan komitmennya untuk terus hadir di tengah

masyarakat, mengawal keselamatan berlalu lintas, serta menghadirkan pelayanan publik yang responsif dan berdampak nyata.